

## saint-pardoux-soutiers

### Passage de relais à la mairie

Louise Taveneau a fait partie de l'équipe administrative durant deux ans, le temps d'une formation en alternance. En effet, la commune s'est engagée à prendre « sa part » dans la formation des jeunes, et ce dans le but explicite d'inciter les entreprises du territoire à en faire de même. En juillet 2020, la jeune femme a débuté un BTS assistante de gestion en apprentissage au

sein du Centre de formation groupe alternance à Bessines (Niort) et auprès des services administratifs de la commune, avec l'accompagnement de sa référente, Pascaline Dreillard, secrétaire générale.  
*« Après une année d'université difficile, je savais que je voulais être dans la pratique. Au sein d'une petite collectivité, il faut être polyvalente et savoir être sur tous les fronts. J'aime ça »,*

confie la jeune femme, heureuse du chemin parcouru. Elle vient d'obtenir avec succès son diplôme et commencera un bachelor en ressources humaines en alternance dans un cabinet d'expertise comptable en septembre. *« Pour le moment, je ne sais pas si je veux passer un master. C'est l'expérience qui fera mon parcours. Ce que j'ai préféré durant ces deux années, c'est le travail d'équipe »,* ajoute-t-elle, confiante.

Louise Taveneau passe le relais à Emma Bolorico-Azevedo, 24 ans, qui se lance dans ce même BTS. La jeune femme confie que, après avoir honoré des contrats courts dans des domaines variés, elle a travaillé sur des missions avec l'agence d'intérim du Centre de gestion. *« Je cherchais un poste et j'ai trouvé des gens qui m'ont motivé à reprendre mon BTS! »* Son projet est clair : elle souhaite devenir secrétaire de mairie. Au bout de ces deux années, elle scrute donc l'horizon d'un concours administratif.



Louise Taveneau vient d'obtenir son BTS, Emma Bolorico-Azevedo fait ses premiers pas sur ce parcours.